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内容提要 

1， 想换肝没问题，来就是了，直接找我。 

2，我们都经常做，这是我们常规的，常规的一个东西。 

3，B型一个月能等到。 

4，我来给你想办法，包括上海的，这些东西都是我们一个体系里面的。 

5，这是一个很成熟的技术 

6，价格 50万 

 

 

电话内容 

…… 

王平：喂 

 

调查：哎你好你好，您是省人民医院的王平主任么？哎我是那个常州的 

王平：哪位？ 

 

调查：哎我是那个常州的，这个，我有个侄子啊，他那个肝硬化晚期，他想做那个

换肝。 

王平：呃 

 

调查：他现在在香港，我现在也在 

王平：你那个电话好像是国外电话？ 

 

调查：我现在也在香港呢，因为什么呢，因为我去看他去了，我看他现在精神不太

好，我，我说不行的话咱们就回去那个做换肝吧，现在其实我给你打这个电话的意

思呢就是想问问咱们这个医院现在还做不做了？就做的多么？就是回去以后，我能

等待多长时间？想问问情况。 

王平：可以，没问题，你来就是了，直接找我，好吧。 

 

调查：啊，你说什么？ 

王平：……直接找我，可以的，我们都经常做，这是我们常规的，常规的一个东西，

好吧 

 

调查：哦哦，就说等待时间大约多长时间呢？ 

王平：你来我给你细谈，这个这个你还要想办法的，不是那么简单的，好吧 

 

调查：噢不是，不是说来了以后马上就，就可以那个做的哈 就是，要等一个月呀两



个月的？ 

王平：我要...了解病情，然后...好吧 

 

调查：他是，他是 B型血。 

王平：B型还可以，B型相对还好一点，O型最困难。 

 

调查：B型一个月能能能等到吗？ 

王平：应该有希望。 

 

调查：有希望啊 

王平：你把情况啊，血型情况给我，我来给你安排。 

 

调查：就咱们，就说我，我呢要回去我这样子我先把他病历拿回去给你看看，然后

呢如果需要什么时候做，让他再再回来是不是这样比较好一些？ 

王平：哎，可以可以....好不好？好吧 

 

调查：就咱们今年做的多吗？咱们今年 

王平： 我们每年做这个很多，你放心啊，人你知道了。 

 

调查：呃但他们有的医院....你多排几个队吧...看看哪个医院做的多，你就等的时

间短。 

王平：你如果确实要很着急，你跟我先碰面，我来给你想办法，知道吧？包括上海

的，这些东西都是我们一个体系里面的嘛！我尽量帮你去想（办法），好不好？ 

 

调查：噢噢噢噢，就说咱们这个医院就说技术没有问题，都是你说，呃。 

王平：这是一个很成熟的技术…… 

 

调查：……就说咱们经常可以，经常做这种手术等于说 

王平：我们每个礼拜都要做，放心。 

 

调查：喔。 

王平：嗯，嗯。 

 

调查：每个礼拜都能做，那那说明技术很好了那就说。价格能给我说一下吗，大概

大概？ 

王平：五十万。 

 

调查：呃五十万？ 

王平：我们...大概五十万左右吧，五十万人民币 

 

调查：就是像这个住院以后，一般正常情况下，多长时间能出院呢，我也考虑到派



人能给他，就家里 

王平：一个月左右吧 

 

调查：一个月左右哈，那行，那行 

…… 

王平：你来的话需要的话我们再仔细谈吧，放心吧。 

 

调查：...等我回去的时候打吧，我现在用的当地的手机香港的手机.... 

…… 


